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平成27年1月27日・2月3日（火）第2702・2703回例会（本年度第24・25回）

ゲストスピーチ　鶴岡青年会議所吉宮理事長

2月17日（火） ゲストスピーチ　佐々木勝夫氏「家紋あれこれ」

2月24日（火） 会員スピーチ　藤川享胤君「私の口一タリー観」

3月　3日（火） 職場訪問　加藤嘉八郎酒造

Eメール◎tsuruOkaO8＠rid2800．jp

今日は大寒です。今週の日曜日「日本海寒鱈祭り」

がありました。私も銀座通りに出かけてみました。

天気は良くなかったのですが、大変賑やかで、実行

委員会の発表では2万人の人出があったそうです。
一杯500円だったのが、600円になっていました。

大変おいしかったのですが、2万食と考えると、す

べてが地元産ということではないなと思いました。

鱈の身が少ししょっぱいように感じました。それに

しても2万食用意するのは大変だったと思います。

銀座通りがいつもこのように賑やかであればいいの

にと思いました。

報告ですが、4クラブ合同事務局は、商工会議所

からSS　ビルに引越をし、新会館が完成したら戻る

ことになっていました。この間、商工会議所と話し

合いましたが、費用の面で折り合いがつかず、この

ままSS　ビルに留まることを4クラブで合意しまし

た。旧商工会議所では賃料が6万4千円、SSビル

は9万円、新会館では12万円とのことでした。環

境はいいかもしれませんが賃料が倍になる訳で、財

政的に厳しくなります。次年度からも事務局はSS

ビルということでよろしくお願いいたします。

丸山年度も後半に入りました。来週の寒鱈汁例会

に会津若松南RCから7名、東京東江戸川RCから

4名いらっしゃいます。

3月に職場訪問、東京東江戸川の観桜会が予定さ

れています。4月18日は会津若松南RC45周年が

あります。2800地区の地区協議会と重なりました。

地区協に関係ない方は是非会津若松南クラブの式典

に参加するようにしてください。26　日は鹿児島西

RCと鶴岡RCの兄弟クラブ締結50周年があります。

5月19日は孟宗汁家族例会を行います。

クラブの数値目標については、財団一人150ドル、

米山一人2万円をお願いしています。前期の状況

からこのままいってくれれば目標達成出来るのでは

ないかと思っています。会員拡大は純増4名を目

標にしています。私も当たっていますが、委員会だ

けではなく、心当たりがあれば是非お声をかけて何

とか下期で達成したいと思っています。出席率は

80％以上の目標ですが、平均して70％の真ん中く

らいです。一人休むと3％減ります。休んだ方はメ

イクをお願いします。今日は青年会議所の新年会が

あります。越智さん、阿蘇さんが出席します。クラ

ブ勧誘まではいかないかもしれませんが、声をかけ

て頂きたい。みんなで純増を目指しましょう。

12月25日鶴岡市市民憲章の総会がありました。

市民憲章の会長は2代目が昭和44年から昭和51

年まで小花盛雄さん、3代目が昭和51年から平成

8年まで安藤定助さんが務められ、鶴岡ロータリー

の初代会長幹事が市民憲章の会長を長くしておられ

たことを出席して初めて矢口りました。現会長さんや

幹部の方は市民憲章を暗記していました。当クラブ

では第3例会で唱和していると報告してきました。

○ガバナー事務所
・下期地区賦課金ご送金のお願い

1／1現在会員数　×　7，000円　　締切1／31

・今後の会議日程及び次年度公式訪問日程（案）

送付
・ロータリー財団補助金管理セミナーのご案内

日時：2月14日（土）

登録13：30～　本会議14：00～16：15

会場：グランドホクヨウ　登録料：2，000円

昭和30年生まれですから丁度60歳ということ

になりました。当クラブ6年、最上クラブに2年

1RI会長ゲイリー（．K．ホアン　■地区ガ／け一池田徳博

て≡／会長／丸山隆志　副会長／加藤　亨　∴幹事／菅原成規　′会長エレクト／越智茂昭
‘／…会報委員会／佐藤久樹・阿部純次・小林健郎・石田　雄

事務局：山形県鶴岡市錦町2－68鶴岡SSビル1F　旺∃（0235）28－3375田（0235）28－3376



おりましたのでロータリー歴は

8年ということになります。ホ

テルのことを話させていただき

ますと、銀行から　6年前に来た

当時はホテル単体での借金は約

19億ありました。異動の時、第

2の人生をここで送るのかと大変気が重かったとい

う記憶がありますが、何とか返済をして、今年度で

10億切るくらいまでになっております。前任者は

3年頑張ってくれました。私はどういう訳か6年に

なりました。ホテルマンは白髪はだめ、髪のあるう

ちは白髪染めをし、若さを保ち、清潔感を保つのが

ホテルマンだと聞いています。

暇なときはネットを見ています。その中で面白い

ものがあったので紹介します。私は庄交コーポレー

ションを今月末で一旦定年退職します。そのあとこ

の会社に残る意味において、60歳の人はどんな行

動パターンがあるか、実際は60歳をまたぎますが

調べてみました。15の法則があるそうです。60歳

を過ぎて若い人と御付き合いさせていただくために

は、この15の行動パターンから逃れた方がいいの

ではないかなと思います。

（「15の行動」は配布資料を参照してください。）

この「15の行動」、アブラハム・マズローは、「人

間は自己実現に向かって絶えず成長する生きもので

ある」といいましたが、それも今は分からなくなっ

てきていると感じます。

もう一つ申し上げたいのは、50代過ぎてからで

すが、今更考えて後悔したことのトップ10という

のがあります。

1．習慣的に運動する

2．長期的なマネープランをきちんと立てる

3．貯金する

4．キャリアプランをしっかり立てる

5．英語の勉強

6．日頃からよく歩く

7．親孝行

8．定期的に歯のメンテナンスを行う

9．副業をする

10．妻と定期的なコミュニケーション

また、50歳までにやっておいて良かったトップ

10を紹介します。

1．子供をつくる

2．家族とのコミュニケーション

3．マイホームを購入する

4．子育てに積極的に関わる

5．支払をクレジットカード中心にする

6．夫婦共働き

7．妻と二人の時間を大切にする

8．新聞を読む

9．年賀状を出す

10．読書する

これらは、60歳になって身につまされる思いが

します。私の母は静岡県焼津から鶴岡に嫁いできま

した。静岡銀行に勤めていたそうです。鶴岡に来て

言葉が分からず、非常に苦労したと今でも言ってい

ます。88歳になりますが、今でも静岡弁が抜けま

せん。何故かというと、父は中小企業を経営してい

た関係で、母をあまり外に出さなかったからだと思

います。妻は米沢から鶴岡に来て35年なりますが、

今では私よりも庄内弁が上手です。人は環境で変わ

ります。私もロータリーでは次年度いろいろ役をや

らせてもらうことも伺っています。少しでも役に立

てればと思っております。

香呂会報告
○次年度の主な予定

会長工レクト　越智　茂昭君
・3月14－15日　会長エレクト研修セミナー

・4月18日　地区研修・協議会（米沢）

・7月7日　ガバナー公式訪問

・11月6－7日　地区大会（米沢）

○出席委員会

メイクされた方

阿部純次君・青柳孝治君・阿蘇司郎君

スマイ／L量1

丸山隆志君　木村さん、スピーチありがとうござい

ました。

武田啓之君　木村さん、員重なスピーチありがとう

ございました。また気づきを！

塚原初男君　会報に候さんと一緒のスナップを載せ

て頂きましたので。

吉野隆一君　亡き母の葬儀に会葬参列頂きまして誠

にありがとうございます。生前のご厚誼に感謝申

し上げます。

莞室．岳室‾‾‾≡葵


